



Einzel-Baustein Verkehrs-Rechtsschutz

Mit ROLAND hervorragend abgesichert Rechtsschutzfälle aus der Praxis



BEISPIEL 1: AUTOKAUF MIT MÄNGELN

Annette Ulrich kauft sich einen gebrauchten Pkw für 5.000 Euro. Zu ihrem Entsetzen muss sie schon bald feststellen, dass ihr Traumwagen gravierende Mängel aufweist. Frau Ulrich will daraufhin den Kauf wieder rückgängig machen. Doch der Verkäufer sperrt sich. Eine gütliche Einigung scheidet, es kommt zum Prozess.

WIE HILFT ROLAND BEI VERTRAGLICHEN STREITIGKEITEN?

Frau Ulrich verliert den Rechtsstreit, weil sie nicht beweisen kann, dass die Mängel beim Kauf bereits vorhanden waren. Zwar ist der Ausgang des Verfahrens nicht im Sinne von Frau Ulrich, doch da der Verkehrs-Rechtsschutz von ROLAND Rechtsschutz die Leistungsart „Rechtsschutz im Vertrags- und Sachenrecht“ umfasst, übernimmt ROLAND die gesamten Verfahrenskosten einschließlich der gegnerischen Kosten in Höhe von rund 2.500 Euro.

DAS PLUS FÜR SIE: RECHTSSCHUTZ ALS ENTSCHEIDUNGSHILFE

Bei Streitigkeiten aus Kauf- und Reparaturverträgen werden auch außergerichtliche Gutachterkosten übernommen. So erhalten Sie ohne eigenen Kostenaufwand eine Entscheidungshilfe vor dem Gang zum Gericht.

BEISPIEL 2: FLOTTER FAHRSTIL GEFÄHRDET ARBEITSPLATZ

Robert Kuhlmann ist beruflich viel mit seinem Auto unterwegs. Da er häufig unter Termindruck steht, hält er sich nicht immer an die vorgeschriebene Geschwindigkeit. Dies hat zur Folge, dass er schon einige Bußgelder wegen zu schnellen Fahrens zahlen müssen. Nach der letzten Geschwindigkeitsüberschreitung von mehr als 40 km/h im Gebiet einer Autobahnbaustelle droht nun sogar ein Fahrverbot. Dies könnte Herrn Kuhlmann seinen Arbeitsplatz kosten.

WIE HILFT ROLAND BEI BUSSGELDVERFAHREN?

Zunächst sieht es so aus, als könnte Herr Kuhlmann das drohende Fahrverbot nicht verhindern. Doch letztendlich verurteilt ihn das Gericht dank des von ROLAND empfohlenen Anwaltes „nur“ zu einer erheblich höheren Geldbuße. Damit behält Herr Kuhlmann seinen Führerschein und seinen Arbeitsplatz. Die Kosten für Anwalt und Gericht in Höhe von fast 3.400 Euro zahlt ROLAND Rechtsschutz.

DAS PLUS FÜR SIE: EMPFEHLUNG KOMPETENTER ANWÄLTE

Natürlich steht es jedem Versicherungsnehmer frei, von seinem gesetzlich garantierten Recht auf freie Anwaltswahl Gebrauch zu machen. Eine Rechtsschutz-Versicherung kann nicht nur das Kostenrisiko übernehmen. Durch die Empfehlung von kompetenten Anwälten kann die Erfolgchance bei einem Rechtsstreit erhöht werden. Nutzen Sie diesen Vorteil: Rufen Sie uns an. Wir empfehlen Ihnen einen für Ihren Fall spezialisierten Anwalt in Ihrer Nähe.



Einzel-Baustein Verkehrs-Rechtsschutz

BEISPIEL 3: LANGE WEGE IM VERKEHRSRECHT

Stefan Kranz fährt auf der Autobahn. Sein Fahrzeug wird von einem Reifenteil getroffen, das sich bei einem Lkw gelöst hat. Herr Kranz stellt daraufhin seinen Wagen auf dem Seitenstreifen ab. Als er sich den Schaden ansehen will, wird er von einem vorbeifahrenden Pkw erfasst und schwer verletzt. Die Haftpflicht-Versicherung des Pkw-Fahrers lehnt die Schadensersatzansprüche mit der Begründung ab, Herr Kranz sei aufgrund fehlender Warnhinweise für den Fahrer nicht zu erkennen gewesen.

WIE HILFT ROLAND BEI LANGWIERIGEN PROZESSEN NACH VERKEHRSUNFÄLLEN?

Zunächst sieht es so aus, als könnte Herr Kranz seine Ansprüche nicht durchsetzen. Auch vor Gericht unterliegt er in erster Instanz. Doch in zweiter Instanz verurteilt das Gericht die Gegenseite zur Zahlung von Schmerzensgeld und Schadenersatz. ROLAND Rechtsschutz zahlt bis dahin Kostenvorschüsse in Höhe von insgesamt rund 8.400 Euro und verschafft damit Herrn Kranz das finanzielle Durchhaltevermögen.

DAS PLUS FÜR SIE: LANGER ATEM DURCH KOSTENVORSCHUSS

„Wer Recht hat, bekommt auch Recht“ – das ist eine häufig vertretene Ansicht. Doch lange Verfahrenswege und hohe Kostenbelastungen schrecken viele Rechtsuchende ab. Aus Angst vor den finanziellen Risiken verzichten daher viele Menschen oftmals auf die Durchsetzung ihrer Ansprüche. ROLAND Rechtsschutz hilft Ihrem Kunden, dass er sich sein gutes Recht auch leisten kann und schafft durch die Übernahme von Vorschusszahlungen „Chancengleichheit vor Gericht“.

BEISPIEL 4: AUTOUNFALL MIT FOLGEN

Johanna Beyer wird auf der Fahrt von der Arbeit nach Hause unverschuldet in einen Verkehrsunfall verwickelt. Sie erleidet einen Lendenwirbelbruch. Seitdem ist sie in ihrer Bewegungsfähigkeit zu 30 Prozent eingeschränkt und hat wiederkehrende Schmerzen im Rücken. Infolgedessen verklagt sie den Unfallgegner, der ihr die Vorfahrt genommen hat, auf Schmerzensgeld in Höhe von 10.000 Euro. Zudem muss sie gegen die Berufsgenossenschaft klagen.

WIE HILFT ROLAND BEI SOZIALGERICHTLICHEN UND VERKEHRSRECHTLICHEN STREITIGKEITEN?

Im Rahmen des Verkehrs-Rechtsschutzes erstattet ROLAND Frau Beyer Anwalts- und Gerichtskosten in Höhe von ca. 2.000 Euro vorschussweise, damit sie gegen den Unfallgegner und seine Haftpflicht-Versicherung Ansprüche erheben kann. Da Frau Beyer bei ROLAND den Verkehrs-Rechtsschutz versichert hat, werden auch Anwalts- und Sachverständigenkosten für die Auseinandersetzung mit der Berufsgenossenschaft in Höhe von 2.400 Euro übernommen.

DAS PLUS FÜR SIE: SCHUTZ IM STRASSENVERKEHR OPTIMIEREN

ROLAND Rechtsschutz ist mehr als eine Ergänzung zu anderen Versicherungsangeboten. So besteht erst mit der Kombination aus Kraftfahrt-Haftpflicht und Verkehrs-Rechtsschutz ein optimaler Schutz der eigenen Person. Zudem bieten nicht alle Mitbewerber im Rahmen des Verkehrs-Rechtsschutzes auch den Schutz bei sozialgerichtlichen Auseinandersetzungen. Ein wichtiger Vorteil des ROLAND Verkehrs-Rechtsschutzes.

24-Stunden-ServiceLine:
0221 8277-500